

Los más pequeños conquistan las calles con el Desfile Infantil

02/06/2023



J.Cruces

VALLE DE ELDA

Los Marroquís han abierto el desfile | J.C.

Los protagonistas de esta tarde, como cada viernes de Moros y Cristianos, han sido los festeros más pequeños de cada comparsa, que han derrochado pasión y alegría por las calles de la ciudad. El desfile ha tenido que comenzar [con 45 minutos de retraso debido a que antes de empezar el acto un hombre ha fallecido](#) en el cruce entre las calles Juan Carlos I y Reyes Católicos.

El bando de la media luna ha sido el encargado de abrir el desfile con un boato marroquí denominado "Fantasía Marroquí". Los colores característicos de la comparsa han llenado las calles de luz y alegría, con globos,

atrapasueños y cintas de colores simbolizando la ilusión, el sueño, el color, y la diversión.



Los Contrabandistas han sido los encargados de abrir el bando de la cruz | J.C.

Como novedad, este año, la AMCE Santa Cecilia ha abierto el desfile con su Banda Juvenil, que ha interpretado con excelente factura dos marchas moras: *Irak* y *JasminaJasmina*, bajo la dirección de Adrián López Estevan.

Tras los Marroquíes han llegado los Musulmanes seguidos de los Realistas y Huestes del Cadí, que han sido los encargados de cerrar el bando de la media luna. Además, en algunos puntos del recorrido se han lanzado confetis a las capitanías.



Los más pequeños han derrochado pasión desfilando | J.C.

Los Contrabandistas han realizado el boato del bando de la cruz con dos bloques en los cuales niños y niñas han realizado bailes haciendo que gran parte del público se pusiera en pie durante el recorrido. A esta comparsa le seguían los Cristianos, Piratas, Estudiantes y Zíngaros, que han cerrado el desfile.

Los actos continúan mañana a partir de las 10 horas con el Alardo de arcabucería que dará paso a las 11:30 horas a la Embajada Mora que se celebrará en la Plaza de la Constitución.



La alegría de los más pequeños ha llenado las calles de Elda | J.C.